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Résumé

Le principe de base est que chacun des deux époux conserve son propre
patrimoine, et chacun d'eux a le droit de disposer et de gérer ses patrimoine
sans l'autorisation de I'autre époux.

Le législateur algérien a permis, par l'article 37 du Code de la famille
algérien, les deux époux peuvent convenir, dans I’acte de mariage ou par acte
authentique ultérieur, de la communauté des biens acquis durant le mariage et
déterminer les proportions revenant a chacun d’entre eux.

Ceci en dépit de I'existence réaliste de la copropriété dans la vie pratique,
en particulier a la lumiere des exigences et des évolutions de la vie et des
changements economiques et sociaux.



Abstract

The basic principle is that each of the two spouses keeps his own
patrimony, and each of them has the right to dispose and manage his
patrimony without the authorization of the other spouse.

The Algerian legislator has allowed, by article 37 of the Algerian
Family law, the two spouses can agree, in the marriage certificate or
by subsequent authentic act, on the community of the goods acquired
during the marriage and determine the appropriate proportions. to
each of them.

This is despite the realistic existence of joint ownership in
practical life, especially in light of the requirements and developments
of life and economic and social changes.



